

## L'Isledanse reprend ses cours au gymnase

L'association l'Isledanse, présidée par Anthony Durasseix, compte 80 adhérents. Les diverses activités, à la fois artistiques et physiques sont dispensées par Corinne Lagrange, professeure diplômée d'État, enseignant depuis plus de quinze ans en Dordogne.

Les cours ont lieu au gymnase d'Agonac et s'adressent aux enfants à partir de 4 ans, ainsi qu'aux ados et adultes, dans des disciplines variées telles que l'éveil, l'initiation, la danse classique, la danse modern'jazz et les danses de société.

Les adultes bénéficient des cours d'expression corporelle permettant de se réapproprier son corps et d'exprimer sa personnalité avec un seul objectif : le bien-être. Les mouvements étant adaptés à la capacité physique de chacun, ils permettent d'améliorer la motricité, la coordination, l'équilibre et le tonus musculaire.

L'association propose également tout au long de l'année des sorties spectacles, stages, démonstrations et l'incontournable gala



Les élèves ont repris les cours au sein de l'association. PHOTO PAUL PLAZA

de danse de fin d'année qui aura lieu le samedi 13 juin 2020 à 20 h 30 à l'auditorium de l'Agora de Boulazac.

**Mardi** de 17h à 17h45, initiation et débutants pour les 6/7 ans ; de 17h45 à 18h30, jazz enfants pour les 8/10 ans ; de 18h30 à 19h30, jazz adultes/ados plus de 15 ans ; de 19h30 à 20h30, danse de salon.

**Jeudi** de 17h à 17h45, éveil pour les 4/5 ans ; de 17h45 à 18h30, classique enfants pour les 8/10 ans ; de 18h30 à 19h15, classique ados pour les 11/14 ans ; de 19h15 à

20h15, jazz 3 pour les 11/14 ans. Les horaires sont sous réserve de modification en cas de manque d'effectifs.

**Tarifs pour l'année** : enfants (4 à 15 ans) : 140 € pour 1 cours par semaine ; ados/adultes, cours de 1h30 : 180 €. Renseignements : 06 14 30 60 25 ou [www.lisledanse.fr](http://www.lisledanse.fr)

■ **Correspondant DL**

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

[paul.plaza@orange.fr](mailto:paul.plaza@orange.fr)

AGONAC

# Les courts-métrages ont été jugés pendant un mois

Dans le cadre du festival du court-métrage, la médiathèque agonacoise organisait une journée de projection pour que petits et grands puissent voter.

**L**a médiathèque tenue par Line Peslherbe et Hélène Demur a accueilli la semaine dernière le 5<sup>e</sup> festival du court-métrage Chacun Son Court, visant à promouvoir cet art, avec une sélection à découvrir. Il se déroulait dans toutes les médiathèques du département du 7 au 29 septembre. Cette manifestation est coordonnée par la Bibliothèque départementale Dordogne-Périgord, en partenariat avec CVS numérique et Ciné passion en Périgord. Dans la catégorie jeunesse, ce sont neuf courts-métrages étrangers et français, d'une durée



Les enfants ont visionné neuf films d'une durée de 3 à 15 minutes.

PHOTO PAUL PLAZA

allant de 3 à 15 minutes, qui étaient en compétition. La douzaine d'enfants âgés de 4 à 10 ans, qui étaient présents lors de la projection à Agonac, a été conquise par les courts métrages, surtout du fait qu'ils étaient courts et variés.

## Des débats après les projections

À l'issue de la projection, un débat nourri a permis aux enfants de donner leurs appréciations sur ce qu'ils ont vu et ressenti, avant de procéder au

vote. Une seconde projection a eu lieu à 18 heures, concernant cette fois-ci dix courts métrages pour adultes. Après la séance, les discussions passionnées n'ont là non plus pas manqué.

Les personnes n'ayant pu se rendre aux projections ont la possibilité de visionner à distance l'ensemble des films et de voter sur <https://dordogne.mediatheques.fr/>

### ■ Correspondant DL

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr

# Christelle Boucaud vise un deuxième mandat

Ce n'est plus un mystère, Christelle Boucaud se représente. Après un premier mandat assez riche, elle entend calmer le jeu tout en entretenant les équipements existants, et lancer quelques projets ambitieux.

Ludovic IBARZ

libarz@dordogne.com

**M**aire d'Agonac depuis 2014, Christelle Boucaud confirme qu'elle briguera un second mandat en mars prochain. « Il reste encore des choses à faire. Six ans, ça paraît long mais ça passe très vite », confie-t-elle. Christelle Boucaud n'a pas eu de mal à endosser le costume de maire. « J'ai été attachée parlementaire de Colette Langlade. Je savais comment tout cela fonctionnait, notamment dans la recherche de subventions mais j'ai dû m'adapter », explique-t-elle.

Ce premier mandat a été particulièrement actif. « Nous avons réalisé la médiathèque, des logements sociaux. La commune s'est dotée d'un gymnase avec le Grand Périgueux », énumère Christelle Boucaud.

Agonac compte aujourd'hui 1 800 habitants. « La commune s'est développée. Et si l'on veut maintenir la population et maintenir notre attractivité, il faut des services, des commerces », assure l'édile. Et sur ce point, la commune est plutôt bien lotie avec, entre autres, deux épiceries, une boulangerie, une esthéticienne. « On a posé les bases lors de ce premier mandat. J'avais dit à mon équipe qu'il fallait fixer les familles. Et l'école est ce qu'il y a de mieux. Je mise beaucoup sur les enfants », lance Christelle Boucaud, pas peu fière d'avoir 180 enfants scolarisés sur la commune. Et ils sont chouchoutés avec un rucher municipal et un jardin partagé auxquels ils participent.



Christelle Boucaud adore les campagnes électorales. « On rencontre les gens, on les écoute. C'est enrichissant. » PHOTO DL

D'autres projets sont en cours comme la réfection de la place du bourg, lieu emblématique de la commune. « Cela permettra aux gens de découvrir les petites rues piétonnes. Elles valent le détour », assure-t-elle.

## Une maison de santé très complète

Christelle Boucaud reconnaît que la santé constitue une demande forte parmi la population. Une maison médicale verra donc prochainement le jour. « Il y aura des médecins, un podologue, un ostéopathe, des infirmières, un kiné et, peut-être un deuxième, un psychologue, une thérapeute familiale et une diététicienne », présente la maire.

Dans ce nouveau mandat, Christelle Boucaud annonce que l'accent sera mis sur l'entretien de l'existant. « Il y a aussi quelque chose qui me tient à cœur, c'est l'aménagement de la Beauverrie. Et je souhaite intégrer la population sur ce dossier », confie la maire d'Agonac. Pour sa campagne, elle entend intégrer les habitants

sur trois à quatre ateliers thématiques.

Quant à son équipe, ce sont une dizaine de personnes qui remplissent. Les Agonacois découvriront de nouvelles têtes. « L'important, c'est de travailler en équipe et de s'enrichir des compétences des uns et des autres. »

« J'adore les campagnes !, sourit Christelle Boucaud. On va à la rencontre des gens, on multiplie ses connaissances. Les habitants ont toujours quelque chose à nous dire. C'est très enrichissant. »

## Et pourquoi pas deux délégués à l'Agglo ?

Quant à la place d'Agonac au sein du Grand Périgueux, Christelle Boucaud la juge bonne même si elle verrait d'un bon œil sa commune représentée par deux délégués, « histoire de se partager les dossiers ».

En 2014, trois listes s'étaient montées. « C'était la fin de mandat de Jean-Claude Brouillaud. Aujourd'hui, je ne sais pas si des listes vont se monter », conclut-elle.

KARATÉ. AGONAC ET PÉRIGUEUX

9/10/2019

## Deux stages pour des publics différents

Samedi, le dojo de karaté Gojuryu d'Okinawa d'Agonac, section daruma taiso, a organisé un stage au gymnase local, de 15h30 à 18h30. Sous la direction de sensei Marie-Line Deligny « Kyo Shi », quarante pratiquants ont perfectionné cette « gymnastique du Guerrier », dont la pratique régu-

lière permet à chacun d'améliorer sa santé physique et d'ouvrir son esprit. Renseignements sur place tous les lundis soir, dans la petite salle du gymnase, de 19h à 20h30, au 06 16 34 59 99 ou sur le site [karate-agonac.e-monsite.com](http://karate-agonac.e-monsite.com). Dans le même temps, les instructeurs de Yubukan international

étaient réunis ce week-end à Périgueux, pour un stage orienté sur le combat en self-défense et ses principes, à travers des exercices spéciaux. Le prochain stage de kjaraté Shoreikan aura lieu à Barcelone, les 26 et 27 octobre. Renseignements au 05 53 09 27 16 ou sur [www.karategojuryu.org](http://www.karategojuryu.org).

## 8 000 € récoltés grâce à la bourse d'échanges



**Les bénévoles se sont activés pendant deux jours pour trier, référencer, inscrire et étiqueter tous les articles.** PHOTO PAUL PLAZA

Dès samedi matin, la salle des fêtes a été prise d'assaut par une foule de visiteurs, petits et grands. Toute l'équipe de bénévoles était prête car, comme à l'accoutumée, elle n'a pas chômé et ce dès jeudi, jusque tard dans la nuit où ils se sont affairés pour référencer, inscrire et étiqueter tous les articles à vendre.

Les familles sont venues dès l'ouverture à la recherche de bonnes affaires parmi les quelque 8 000 articles proposés. Ces résultats montrent encore une fois que cette bourse d'échanges permet aux familles de vendre et

d'acheter vêtements, chaussures, objets de puériculture et jouets, en participant à un cycle social et environnemental.

L'Amicale laïque, présidée par Fabienne Négrier, est fortement préoccupée par le devenir du maintien de cette bourse. Elle lance un appel urgent car, malgré tous leurs investissements, elle a de plus en plus de mal à faire face à l'afflux important d'articles du fait du manque cruel de bénévoles.

Les bénéfices de cette bourse, d'environ 8 000 €, serviront aux achats de fournitures scolaires.

# Le stade rebaptisé au nom de Patrick Vacher



Le stade a été rebaptisé au nom de l'ancien président, Patrick Vacher, décédé en mai dernier. Une plaque a été dévoilée samedi lors de la célébration des 110 ans du club de La Patriote. PHOTO P. P.

**1** 10 ans est un âge qui fait rêver, et l'association La Patriote l'a atteint. Samedi dernier était donc l'occasion de faire la fête. Dès 14 heures au gymnase, les visiteurs ont admiré l'exposition retraçant son histoire à travers les photos de joueurs, notamment. Elle contenait également de nombreuses coupures de presse, coupes, médailles ainsi que le premier livre de compte de l'association de 1909 qui se nommait à l'époque la Société de tir - La patriote.

## Une plaque dévoilée

Une heure plus tard, un match de football a réuni les anciens pendant que d'autres participaient à du futsal et du walking football (football en marchant). En fin de journée, le public et les footballeurs se sont rassemblés à l'entrée du stade pour le dévoilement du nouveau nom du stade, rebaptisé stade municipal Patrick

À Agonac, le stade a été rebaptisé au nom de l'ancien président, Patrick Vacher, ainsi que de tous les autres. Un hommage à l'ancien professionnel dont la carrière s'est stoppée en équipe de France espoirs. L'occasion de célébrer les 110 ans du club.

Vacher. Patrick Vacher, Agonacois décédé en mai dernier, était un footballeur particulièrement doué. Ailier droit rapide et efficace, il a fait les beaux jours de La Patriote. À 20 ans, déjà, il s'imposait comme titulaire à l'AS Angoulême, de 1968 à 1973. Puis, il a rejoint La Berrichonne

de Châteauroux dont il fera le bonheur durant sept ans. Il comptait même une sélection en équipe de France espoirs. C'est à ce moment-là qu'il se brise la jambe dans un accident de la route, mettant un terme à sa carrière en équipe nationale.

## Président de La Patriote pendant deux ans

Avec près de 300 matchs professionnels, il a clôturé sa carrière footballistique à Cognac, avant son retour en Dordogne dont il intègre la commission technique du district de football Dordogne-Périgord, apportant toutes ses compétences dans l'encadrement des jeunes. Patrick Vacher est même devenu, durant deux saisons, président du club de La Patriote.

■ Correspondant DL  
Paul Plaza.  
Tél : 06 16 21 69 76.  
paul.plaza@orange.fr

## Les vainqueurs du concours photo désignés



Vendredi dernier s'est tenu la remise des prix du concours photos organisé par la municipalité et la médiathèque du 1<sup>er</sup> juillet au 31 août, sur le thème suivant : « Un délicieux frisson de liberté ». Les photos, exposées à la médiathèque du 7 au 30 septembre, ont été soumises à l'appréciation du public. Après le dépouillement du vote, les responsables de la médiathèque ont dévoilé les gagnants de chaque catégorie, en présence de Christelle Boucaud, maire de la commune, et de plusieurs élus. Chez les adultes, Émilie Soulard a remporté le premier prix, devançant Séverine Bouthier et Robert Lapeyronnie (ex-aequo). Pour les jeunes, c'est Louison Duvert qui l'emporte devant Alice Nouhaud. Les talentueux photographes amateurs, jeunes et adultes, ont été fortement applaudis par l'assistance et ont été récompensés par de jolis prix. PHOTO PAUL PLAZA

## La commune mobilisée pour Octobre rose

Dans le cadre d'Octobre rose, le village s'est paré de rose avec la mise en place de balles de foin roses installées par les MM. Baspeyras et Chabot, deux agriculteurs, et les nombreuses associations qui leur ont porté soutien grâce à leurs activités, samedi dernier.

Dès 9 heures, une marche était organisée par les Foulées agona-coises. Une belle solidarité a animée les randonneurs. Tout au long la journée, les visiteurs, venus nombreux, ont profité des animations d'automne qui leur ont permis de déguster des châtaignes grillées, de goûter le jus de pommes « fait maison », ainsi que la soupe de potiron, préparée par les bénévoles, et qui a régalé tous les participants.

### Sensibilisation, vente de crêpes et solidarité

Les visiteurs ont pu s'informer sur le stand du Comité féminin Dordogne, tenu par Marie-José Abenzoza, sur la sensibilisation, le dépistage et la prévention du cancer du sein. Un peu plus loin, ce sont les jeunes conseillers municipaux de la commune qui



Le presseur a permis aux visiteurs de déguster un délicieux jus de pommes. PHOTO P. P.

se sont investis en vendant des crêpes. En fin de journée, l'édile Christelle Boucaud, accompagnée d'élus de la commune, a pris la parole et remercié toutes les personnes qui ont participé à cette noble cause, que ce soit pour la réussite de cette journée ou leur solidarité.

Les bénéfices seront reversés au Comité Féminin Dordogne prochainement.

■ Correspondant DL  
Paul Plaza.  
Tél : 06 16 21 69 76.  
paul.plaza@orange.fr

## L'artiste Christiane Pradine partage sa passion

De nombreux passionnés sont venus au vernissage de l'exposition de Christiane Pradine, artiste autodidacte, qui a accroché ses tableaux à la Médiathèque.

Dès son enfance, elle aime colorier et dessiner. C'est à l'âge de 25 ans que Christiane, éprise de couleurs, est attirée par la peinture. Au fil du temps elle n'a cessé de s'améliorer, prenant des cours d'aquarelle avec Sophie Forget, peintre à Périgueux, pour tester une autre technique. Puis, elle s'est essayée à la peinture au couteau et a fait un stage, en Gironde, chez Monique Delord, qui lui a permis de se perfectionner dans cette technique.

Aujourd'hui, à l'âge de 69 ans, Christiane passe une bonne partie de son temps à peindre et compte pas moins d'une cinquantaine de tableaux à son actif dont les sujets sont très diversifiés.

Les vingt-cinq tableaux exposés à la médiathèque sont des paysages, fleurs, papillons, animaux,



**La peintre Christiane Pradine (veste rouge) expose ses tableaux à la médiathèque jusqu'à dimanche.** PHOTO PAUL PLAZA

oiseaux et fonds marins. Christelle Boucaud, la maire, a remercié l'artiste pour son travail, saluant sa simplicité et son immense talent.

*« C'est grâce à la mairie d'Agonac que mes tableaux sont passés de l'ombre à la lumière. Et c'est avec une grande émotion*

*que le public vient à moi »*, a souligné Christiane Pradine

Exposition à découvrir à la médiathèque jusqu'à dimanche, aux heures d'ouverture.

Les personnes qui souhaitent acquérir un tableau peuvent contacter Christiane Pradine au 05 53 45 70 49.

**AGONAC**

## Lutter contre l'affichage anarchique

Dans le cadre du budget participatif organisé par le conseil départemental de la Dordogne, l'association Le Rayon d'Agonac a déposé un projet visant à lutter contre l'affichage anarchique et la pollution visuelle de la commune.

Émile Maly, président de l'association, a détaillé l'idée du projet pour la commune. L'objectif premier est de réduire l'affichage anarchique et la pollution visuelle induits par la présence de différents types de panneaux sur la commune dont l'implantation est non maîtrisée. Il doit permettre de mieux communiquer et favoriser ainsi le lien social.

Ce projet verrait l'installation de panneaux fixes durs sur les candélabres, l'implantation de panneaux lumineux sur des axes stratégiques qui seront éteints



**Ce projet verrait l'installation de panneaux fixes et accessibles à tous (libres, associatifs, municipaux).** PHOTO D'ILLUSTRATION DR

la nuit et l'implantation de panneaux accessibles à tous (libres, associatifs, municipaux), privilégiant des espaces d'échanges. Le montant estimé est de 22 000 €.

À partir du 16 novembre et jusqu'au 8 décembre minuit, les habitants pourront voter sur [www.budgetparticipatif.dordogne.fr](http://www.budgetparticipatif.dordogne.fr), dans les mairies ou sur les marchés.

**AGONAC**

## Le Conseil des jeunes veut aménager un parcours de santé

Les jeunes élus du conseil municipal Junior ont présenté un projet d'aménagement dans le cadre du lancement du budget participatif (développement durable-environnement et cadre de vie) organisé par le Conseil départemental de la Dordogne. Ils souhaitent mener à terme ce projet qui consiste à la création d'un sentier multi-activités reliant Agonac à Château-l'Évêque, afin que le public découvre le patrimoine local, la faune et la flore entre les deux communes.

Pour ce faire, le projet verra l'installation d'agrès sportifs accessibles à tous et la création d'un parcours « Terra Aventura » pour découvrir les richesses naturelles et culturelles du territoire. Le parcours santé sera agrémenté d'un sentier pédestre équipé de divers équipements sportifs, généralement en bois et en harmonie avec le paysage : barres parallèles, échelles à grimper, poutre de mobilité, etc. Des panneaux explicatifs sur les exer-



**Samuel Payenchet, Louane Lescure et Théo Soulier ont présenté un projet d'aménagement dans le cadre du budget participatif.** PHOTO P. P.

cices à réaliser seront à la disposition du public (exécution, fréquence, temps de repos entre chaque série...).

Ce sera également un parcours ludique offrant une balade originale de plusieurs kilomètres alliant sport et culture, le tout en

s'amusant et en famille. Le montant estimé du projet est de 50 000 €.

■ **Correspondant DL**  
Paul Plaza.  
Tél : 06 16 21 69 76.  
paul.plaza@orange.fr